



桜谷小学校だより 令和3年3月24日

桜通信

ホームページを更新中！
「<https://www.rmc.ne.jp/~sakuraok/>」または「桜谷小学校」で検索ください。QRコードでも読み取れます。



6年生が桜谷小学校を巣立ちました

柔らかな春の光のもと卒業式を挙行し全校児童で6年生の旅立ちを祝いました。厳粛な中にも温かさや感動に包まれた式になりました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症のために制約の多い一年間でしたが、桜谷小学校の最高学年として、例年の6年生以上のやる気と前向きさをもちながら下級生をリードし、大きな成長を遂げました。

卒業記念として、運動場のバックネットに的当てになる絵を描いてくれました。昨年の6年生の絵とつながり、桜谷小学校の歴史が未来に向かっていくようで希望を感じました。また、関西みらい銀行様の「緑と水の基金」でいただいた山桜の苗木15本の植樹をしました。自然の山桜は、木々が芽吹く前に、山の中でひっそりと、上品な花を咲かせるそうです。これから先、思い通りにならないこともあるかもしれませんが、山桜のように、たとえ華やかでなくても確かな存在感と輝きを放つ足跡を残してくれることを楽しみにしています。

1～5年生の成長も頼もしく感じます。先日の児童会引き継ぎ会では、1,2年生も全校の前で堂々と意見を言えるので感心しました。5年生は何人もが児童会長、各委員長に立候補し、「〇〇委員長になったらこんなことをしたい」と前向きに意気込みを語りました。6年生に負けられない活躍を期待しています。



バックネットに描かれた卒業記念



山桜の記念植樹



ひとつひとつの取組を通して 日々成長しています

5,6年生キャリア教育

本校の保護者の獣医師の方から、仕事の喜びや夢に向かって努力された様子などを伺いました。やりたいことを見つけ、あきらめないで努力してほしいとエールを送ってくださいました。



5年生

防災学習の成果を発表

2学期からの学習の成果を、公民館長様、区長様、防災士様に聞いていただきました。意見をしっかりと受け止めてくださったことは、子どもの大きな自信と励みになりました。

6年生 オンラインでニュージーランドと交流

ALTのお父様に、滋賀県や日野町の紹介などを英語で行いました。交流の難しさも感じたようですが、心が通じ合ったことで得られる大きな感動を味わうことができました。



4,5,6年生被爆体験講話

国立広島原爆死没者追悼平和祈念館事業で、3歳で被爆された方が講話に来てくださいました。

平和のために話し合い互いの違いを受け入れることが大事だと、思いを込め話してくださいました。

2年生が1年生を「おもちゃランド」に招待

ゲームのやり方やコツを、1年生に優しく教える2年生がすっかり頼もしく見えました。



3,4年生 七輪体験

社会科の昔の人々の暮らしの学習で、七輪体験をしました。

初めてマッチをする子も多く、緊張しながら体験しました。



一年間、温かいご理解とご支援をありがとうございました。来年度も「一人ひとりが、喜びと充実感を味わえる学校」の実現に向けて、教職員が一丸となって力を尽くしていきたいと思えます。どうかご協力をよろしくお願いいたします。
(文責：校長 北崎 あゆみ)